

Funcionarios de Fonasa siguen en paro y con las sucursales cerradas

CONFLICTO. *Exigen a ministra de Salud cumplir compromisos. El martes en la tarde evaluarán si la movilización continúa.*

Los funcionarios de Fonasa iniciaron este jueves un paro nacional, por lo que todas las sucursales del país están cerradas.

Al respecto, la presidenta regional de la Asociación de Funcionarios de Fonasa, Claudia Triviños, detalló que “el 8 de enero la ministra de Salud se comprometió

a otorgar un descanso reparatorio, porque durante la pandemia nuestras sucursales atendieron de manera ininterrumpida y nuestra carga de trabajo se duplicó y hasta se triplicó en algunos puntos estratégicos del Fonasa. Ese descanso reparatorio se otorgó, por ejemplo, a la Cenabast, entonces es ilógico que ese beneficio no se otor-

gara a nuestros funcionarios”.

El segundo compromiso no cumplido, agregó Triviños, es “fortalecer a Fonasa en cuanto a cargos, en cuanto a escala de sueldos, por todos los desafíos que se vienen con la implementación de la modalidad de cobertura complementaria que tiene que ver con la Ley Corta de Isa-

pres”. La movilización también es apoyada por ANEF, según indicó su presidenta regional, Jacqueline Mancilla.

Desde Fonasa informaron que los usuarios podrán realizar trámites de compra de bonos, emisión de certificados, afiliación, entre otros, a través de Mi Fonasa, al que pueden acceder con su Clave Única en www.fonasa.cl

Para quienes tengan una hora reservada en un centro médico que cuente con venta directa de bonos, podrán realizar el trámite con normalidad. También pueden realizar la compra de bonos en el *call center*, llamando al 600 360 3000. 